

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra habilita 27.138 permisos para pescar trucha en la 'Región Salmonícola Superior'

El próximo lunes, 16 de abril, se abre el plazo de solicitud de permisos de pesca de trucha en Navarra

Viernes, 13 de abril de 2012

El director general de Medio Ambiente y Agua del Gobierno de Navarra, Andrés Eciolaza, ha presentado esta mañana las novedades de la campaña de pesca sostenible 2012 que el Gobierno de Navarra habilita en la [Región Salmonícola Superior](#) (cuencas de los ríos Arakil-Larraun, Arga-Ultzama, Baztan-Bidasoa, Ega-Urederra, Eska-Salazar, Irati-Erro y Oria-Urumea).

La pesca de trucha en esta zona comenzará el 1 de mayo y se extenderá hasta el 30 de junio. Para pescar será necesario contar con una [licencia de pesca](#) en vigor y con un permiso de pesca. El Gobierno de Navarra ha habilitado 27.138 permisos (570 más que en 2011) que podrán solicitarse a partir del 16 de abril a las 8:00 horas [a través del portal web del Gobierno de Navarra](#) y en el teléfono 012 Infonavarra. En una primera tanda, los pescadores podrán solicitar dos permisos y partir del 1 de mayo se podrán solicitar tres permisos más.

Las condiciones de la presente campaña son muy similares a las de la temporada 2011. La novedad más destacable es que solo uno de los cinco permisos disponibles para cada pescador tendrá que ser solicitado en un día laborable. En esta temporada de 2012 se podrá pescar en la cuenca del Eska-Salazar tras la veda del año anterior. Y sobre la tipología de pesca, el Gobierno de Navarra ha triplicado los kilómetros de río destinados a "captura y suelta", que en esta campaña serán 15 tramos y dos cotos, que en total suman 58,8 kilómetros de río, en los que habrá que devolver los peces una vez pescados.

La población de trucha adulta se encuentra dentro de los parámetros normales (195 adultos por hectárea), aunque su población ha experimentado un descenso del 29% provocado, principalmente, por un bajo alevinaje en años anteriores. Sin embargo, el alto número de ejemplares juveniles (su número aumentó un 58%) que en esta campaña han evolucionado a adultos hace que el potencial pesquero se mantenga a niveles similares a los del año 2011. En cuanto a los alevines, los conteos realizados en 2011 revelan un descenso del 63% en la densidad de población, por lo que es de esperar que tenga consecuencias en la población adulta durante las próximas campañas.

Temporada del salmón

La temporada de pesca del salmón se abrirá el 1 de mayo y se cerrará el 15 de julio o cuando se pesque el ejemplar número 48. Este número se calcula con la media de salmones contabilizados en la central de Bera durante los últimos cuatro años. En 2011 se registraron más de 500 salmones, lo que eleva la oferta pesquera de 2012 un 24%.

Turismo pesquero en Navarra y Francia

El director general de Medio Ambiente y Agua también ha presentado el proyecto de cooperación transfronteriza [Gevert](#) en el que están asociados el Gobierno de Navarra y el Departamento francés de Pirineos-Atlánticos y cuenta con fondos europeos con el objetivo de promover el turismo pesquero a ambos lados de los Pirineos.

A este fin, Navarra promueve la pesca en [las cuencas francesas de Nivelles, Nives, Soule y Barétous](#) y el Departamento de los Pirineos Atlánticos lo hace en [las cuencas fluviales de la Comunidad Foral](#) a través de sendas webs que ofrecen información sobre obtención de permisos y consejos prácticos.

El proyecto Gevert pondrá en marcha esta primavera una campaña de comunicación a ambos lados del Pirineo, en la que se incluye el documental "[Pirineo navarro, tierra de ensueño](#)", rodado en ríos de Navarra sobre la pesca de la trucha, y una exposición itinerante sobre la pesca en Navarra recorrerá algunas de las localidades de la zona de influencia del proyecto en mayo y junio.